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校庭の木々も、徐々に色づき始めた今日この頃です。先月は、２４日（土）に「清原チャンネル」

という例年の文化祭に代わる行事がありました。本年度は全校生徒が体育館に集まり・・・とはいき

ませんでしたが、実行委員を中心に計画準備を進め、TV 放送により映像を駆使しながら、それぞれ

の得意分野の発表などがありました。また、委員会や教科などの展示物もすばらしく、本来の形での

文化祭はできませんでしたが、思い出に残るすばらしい行事となり、生徒たちにとって素敵な一日と

なりました。さて、今月は校内駅伝大会が実施されます。タスキを仲間につなぎながら、学級の団結

もさらに深めていければと思います。 
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 ２日（月）Ⅲ期授業開始・教育相談・B 日課・月①②③④⑥ 

４日（水）教育相談・B 日課 

５日（木）教育相談・B 日課・木①②③④⑥ 

９日（月）質問教室・部活中止 

１０日（火）登校指導・質問教室・部活中止 

１１日（水）学校朝会・部活中止 

１２日（木）２学期中間テスト 

１６日（月）後期生徒会総会 

１８日（水）学年朝会、午前中 B 日課・水①②③④金⑥ 

２１日（土）全市一斉土曜授業 

校内駅伝大会（雨天時は木④⑤⑥授業・25 日に延期） 

２５日（水）校内駅伝大会予備日・専門委員会・中央委員会 

２７日（金）避難訓練・朝練なし・B 日課①②③④⑥⑤ 

10 月の食農体験 

10 月 1 日（木）、2 日（金）の 2 日間をかけ、前半後半クラスに分かれて伸び放題になっていた雑

草の除草作業をしました。雑草から解放され、サツマイモの葉っぱも喜んでいるようでした。きっと

収穫時には大きく育ったサツマイモが・・・。 

※18 日（水）学校内で研究会が行われるため、5 校時終了後ただ

ちに一斉下校になります。お迎えの必要がある場合には、待ち合わ

せ時間などご注意ください。 



後期学級委員長です。よろしくお願いします。 

 

 

 
 
 

 

10 月 13 日（火）始業式後に、いじめ根絶集会を実施しました。学年委員会から、各学年の現状

を話し「ふわふわ言葉・ちくちく言葉」を意識した生活を送るための呼びかけをしました。また、各

自のめあてを立て、毎日（10/19～10/23）帰りの会で振り返りをしました。 

これまでの 1 年生の様子を見ていると、不用意に発した言葉により、友達に嫌な思いをさせてしま

ったり、トラブルに発展してしまったりしたこともありました。言葉には、人を元気にしたり、勇気

づけたり、幸せにしたりする力があります。しかし、使い方を間違うと、人を傷つけたり、悲しませ

たりしてしまうこともあります。時には、命を奪うことも。だから、自分の発する言葉を十分に考え、

友達を幸せにするような温かい言葉にあふれた学年、学級にしていきましょう。 

後期学級委員長が決定しました。学級のまとめ役として活躍し、素敵な学級づくりをしてく

ださい。そして半年後、新入生を迎えた時、後輩たちから尊敬され目標とされる先輩、学年に

なることを目指していきましょう。 

組 学級委員長 意気込み 

１ 

永瀬 誉 学級委員長になったからには、1 組のリーダーとして、クラスの皆を引っ張っていけ

るように頑張ります。 

中島 大成 前期に引き続き学級委員長となりました。前期でできなかったことを後期ではできる

ように、精一杯務めたいです。 

２ 

大森 壮真 今のクラスのまだできていないところを改善して、よりよいクラスを作っていきたい

です。 

坂本 莉生 残り数か月ですが、より良い 1 年生になれるように仕事をしたいと思います。「学年

の人たち全員で・・・」を大切に頑張りたいです。 

３ 

古沢 洋人 明るく楽しく、メリハリのあるクラスにできるよう全力を尽くして頑張りたいです。 

落合 美優 みなさんと協力し合い、楽しい学校生活にできるように頑張りたいと思います。 

４ 

川﨑 詩月 学級委員長としての自覚と責任を持って頑張りたいと思います。また、積極的に仕事

に取り組めるようにしたいと思います。 

森崎 寛太 学級委員長として、クラスをまとめられるように努力したいです。まじめで明るいク

ラスにしたいと考えています。 

５ 

江口 颯人 前期の人たちのように、しっかりとした学級委員長になれるように頑張ります。よろ

しくお願いします！！ 

百瀬 初香 学級委員長になるのは初めてですが、より良いクラスにできるように頑張って活動し

ます。クラスをまとめていけるようにするので、よろしくお願いします。 

６ 

岩月 絢咲 前期学年委員の 2 人の方針を引き継ぎつつ、6 組が進むべき道を自分たちなりの方法で模索し

ていきたいです。慣れないこともありますが、よろしくお願いします。 

古口 遼 6 組の代表として、困難があっても乗り越えて協力や団結、笑顔のある 1 年 6 組にし

たいです。よろしくお願いします。 

７ 

前島 康佑 明るく他人に思いやりのある学級を作れるようにしたいと思います。自分らしく頑張

るので、よろしくお願いします。 

前田 未桜 クラスの皆が 1－7 にいて「楽しい」「落ち着く」という言葉を真っ先に思えるような

学級を作り上げられるよう、全力で努めていきたいと思います。 

８ 

菅谷 璃莉星 初めてのことばかりでとても不安ですが、よりよい学級学年を作れるように精いっぱ

い努力していきたいです。 

宮寺 恢利 「みんなをまとめる」という仕事は初めてのことですが、学級学年のために全力で取

り組んでいきたいと思います 

いじめ根絶集会実施 


